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前原副代表は質問する相手を間違える 

  

な！。 

  
  

在日米軍の削減可能＝「第７艦隊で十分」－小沢氏 
  
 民主党の小沢一郎代表は25日、在日米軍再編に関連し「日本が、自分たちにかかわることはなるべく自分たちできちんとやる

という決意を持てば、米軍が部隊をそんなに日本という前線に置いている必要はなくなる。おおむね（海軍）第７艦隊の存在で十

分じゃないか」と述べ、陸空軍や海兵隊などの削減は可能だとの考えを明らかにした。大阪市内で記者団に語った。  
  
 小沢氏は「安全保障の面で日本が役割を負担していけば、米軍の役割はそれだけ少なくなる」と指摘。「日本もきちんとグロー

バルな戦略を米国と話し合い、これまで以上に責任を果たしていかなくてはならない」と強調した。ただ、「日本の責任」が防衛力

強化を指すのかどうかについては言及しなかった。 
  
 一方、同党の鳩山由紀夫幹事長は小沢氏の発言について、都内で記者団に「日本の軍事力を増強するという発想に立ったも

のではないと理解している」と語った。（2009/02/25-13:34） 
  

 
衆議院予算委員会で答弁する麻生首相（産経新聞から） 
  

尖閣侵攻なら安保条約発動＝首相が訪米報告 
  

 衆院予算委員会は26日午前、外交と国際関係に関する集中審議を行った。麻生太郎首相は、尖閣諸島が第３国に侵攻され

た場合の対応について「尖閣は日本固有の領土である以上、日米安全保障条約の対象になる」と述べ、同条約が発動されると

の認識を明らかにした。民主党の前原誠司副代表が、領有権を主張する中国が周辺海域での活動を活発化させている状況を

指摘し、見解をただしたのに答えた。  
  
 また、前原氏が「米側に確認してほしい」と求めると、首相は「この問題だけを取り上げて日米間で直接話し合った記憶はない

が、近々に再確認する意味で話をしたい」と述べた。（2009/02/26-12:31） 
  
 これはどちらも時事通信が配信したニュースです。普通のまともな日本人なら、小沢代表の発言は「日本は国防費を増やして

自国の安全は自国で守る」ということだろうと理解しそうになります。しかし、防衛力強化に言及がなく、鳩山幹事長の発言を加味

して考えると「日本は防衛力を弱めても良い」と読むのが正解のような気がします。 

  
 そうとはいえないのではないか、と思っている貴方。 
民主党は選挙を控えて国民新党はおろかあの社民党と連立を組む事を前提にしているんですよ。おまけに支那中共に対して

「我々が政権を取ったら今以上に中国とは良い関係になる」と明言している事実があります。 
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 一方で、麻生総理が前原副代表の質問に答えて、尖閣は日米安保の対象になると明確に答えたのは、ある意味当然ですが、

小沢代表とは正反対で信頼できるものでした。前原氏が国防安全保障については保守派に近い考え方を持っていることは広く

知られていますね。 
  
 そこで、あえて前原氏に言いたい。「貴方は質問する相手を間違えている。小沢代表と日米安保をどうするのか話したことはあ

るのか？、まずそれが先決だ」と。そして、納得がいかなかったら、自分のグループ、旧民社系のグループと共に民主党を飛び出

せ！と。 
  
私の予想。 

民主党も小沢代表も国防論議を選挙が終わるまで封印するでしょう。 
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2009/02/26 20:59Commented by el☆ さん 

花うさぎ様、こんばんは。拝読致しました。貴方様の予想通りだと思います☆  

 

2009/02/26 21:01Commented by 湯煙の中の一杯 さん 

こんばんは 

 
 小沢の発言を利用して、「日本が自立するためには、何が必要か？」という論議になり

そうにないところに失望を感じています。 

 
 国防・安保の面でアメリカから自立していかないと、経済面でも譲歩せざるを得ない・・そ

ういうところを正していくきっかけに使えそうなのに、政局に利用するだけになりそうで、自

民党に関しても失望しました。  

 

2009/02/26 23:51Commented by - さん 

でも、たとえ封印したとしても首相になってからメッキがはげますよね。 
そのときは小沢さんはどうするつもりでしょうかね？ 
私は今、チャイナフリー状態ですが、きっと中国もそのうちがらがら崩れますしね・・・・ 
そうなったら「ほほほほ」とか言って韓国を奴隷のごとく使うのでしょうか。 
私はインドと仲良くしたい。インド製は質がいいし、インド女性がきれいだし、カレーがおい

しいし、きれいな宝石だっていっぱいあるし、こんなにお膳立てされて、私達も何かしてあ

げたいですよ。  

 

2009/02/27 06:04Commented by 花うさぎ さん 

To kyoQさん おはようございます。 
 
>貴方様の予想通りだと思います☆ 
 
ご賛同頂きありがとうございます。 

 
インド洋の海上給油には反対、国連が決議しているからアフガンへの出兵は賛成と昨年

までは言っていた小沢代表。その国連はソマリア沖海賊退治に加盟国は拠点を攻撃せよ

といっているんですが、何も反応しませんね。 

 
ようは単なる思いつきで発言してあとで党がうやむやにしてトーンダウンさせる、こんな事

を繰り返しています。野党の戯言ならそれで通りますが、これではとても政権は任せられ

ません。 

 

2009/02/27 06:09Commented by 花うさぎ さん 

To 湯煙の中の一杯さん おはようございます。 
 
> 国防・安保の面でアメリカから自立していかないと、経済面でも譲歩せざるを得ない・・
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そういうところを正していくきっかけに使えそうなのに、政局に利用するだけになりそうで、

自民党に関しても失望しました。 

 
確かにその部分はありますが、仮にそういう声が起こってもマスコミが封殺してしまう現状

があります。週末のテレビ番組を見ていて下さい。 

 
小沢発言をテーマに政治家同士が国防について討論する、なんていう局はどこもないで

しょう。あったら謝罪しますよ(^^)。 

2009/02/27 06:13

Commented by 花うさぎ さん 

To 彩の音色さん おはようございます。 
 
>そのときは小沢さんはどうするつもりでしょうかね？ 

 
「お～し、辞めた！」でしょう。過去に何回もあったじゃないですか。 

 
>私はインドと仲良くしたい。 
 
世界最大の民主主義国家ですからね。「自由と繁栄の弧」外交を継続して欲しかった。あ

れは支那中共とロシアの経済包囲網だったのですよ。  

 

2009/02/27 06:35

Commented by 花うさぎ さん 

・追記 

 
米「尖閣を防衛」明言せず、日本の確認要求に…中国船の侵犯後 

 
【ワシントン＝小川聡】昨年１２月上旬に発生した中国の海洋調査船による尖閣諸島南東

の日本領海侵犯後、日本側が求めた「尖閣諸島には日米安全保障条約が適用される」と

した従来の米政府の見解の確認を米側が避けていることが２６日、明らかになった。 

 
 日本政府は「米側は政権移行期のため、最低限の回答をしている」と分析、政治任用の

実務責任者が空席の影響もあると見て、国務、国防両次官補が承認され次第、改めて確

認を求める考えだ。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20090226-OYT1T01251.htm 

 

2009/02/27 06:53Commented by 花うさぎ さん 

・追記２ 

 
中国、麻生首相発言に反発 尖閣問題で 2009/02/26 21:58更新 
  
 中国外務省の馬朝旭報道局長は２６日、麻生太郎首相が同日の衆院予算委員会で、

中国と台湾が領有権を主張する尖閣諸島（中国名・釣魚島）が侵攻された場合に米国も

共同対処することになるとの認識を示したことに対し「強い不満を表明する。釣魚島は中

国固有の領土であり断固反対する」との談話を発表した。 

 
 馬氏は「中国側は一貫して話し合いによる解決を求めている」とした上で「非常に敏感な

問題で、両国関係や地域の安定の観点から発言には注意すべきだ」と指摘した。（共同） 

http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/world/america/226183/ 
 
・話し合い？、嘘つき！。  

 

2009/02/27 12:12Commented by kyoshu さん 

いつも勉強させて頂いております。 

 
今回の小沢氏の発言について、私も激しく同意です。 
各種売国法案を掲げる政党である民主の代表の言葉として、受け取るべきですよね。 
額面通りに受け取ってしまう人は出てくるのでしょうか？ 

 
ただ、この発言によって米株を落としたとは思うので、民主党の大好きな政局に揺らぎが

起こる可能性はあるかとは思います。  

 

2009/02/27 13:32Commented by 花うさぎ さん 
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To kyoshuさん こんにちは。 
 
>各種売国法案を掲げる政党である民主の代表の言葉として、受け取るべき

ですよね。 

 
当然だと思いますよ。民主党の保守系議員には自民党以上にしっかりした外交安全保障

を訴える議員も確かにいます。しかし今の小沢党首の支持基盤は日教組や自治労、旧社

民から流れた労働組織です。 

 
で、これらの変わらぬ主張が国家の解体、天皇打倒です。だから今の民主党は第二社会

党、反日だと云われているのです。 

 
>額面通りに受け取ってしまう人は出てくるのでしょうか？ 
 
中にはいるでしょうね。 

 
＞民主党の大好きな政局に揺らぎが起こる可能性はあるかとは思います。 

 
なるほど。願わくば今のうちに「日本を貶めるグループ」と「日本を守るグループ」に分か

れて欲しいですね、民主党は。 

 

2009/02/27 14:35

Commented by kaigaramusi さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
 麻生総理大臣が、尖閣諸島について 

はっきり「自国の領土だ」と明言してくれた事 
とてもうれしいです。 
同じ自民党政権でしたが 
福田総理のときとのあまりの違いに 
「自民党」って何なのだろう？ 
とますます分からなくなってきました。 
このままの自民党でもだめ 
さらに今の民主党など論外！ 
となると・・・ 
私たちはどう判断すればいいのか？ 
今現在はどうするべきなのか？ 
と戸惑います。 
とにかく勉強しなければ・・・。 

 

2009/02/27 15:29

Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん こんにちは。 
 
>福田総理のときとのあまりの違いに「自民党」って何なのだろう？ 

 
安倍・麻生政権は保守、福田政権は人の嫌がることはしない「国益毀損型」でしたから(^
^；。 
 
>となると・・・ 
>私たちはどう判断すればいいのか？ 
 
理想はガラガラポンして政界再編、保守政権樹立ですが、それも難しいとなると百歩譲っ

て大連立でしょう。最近の与謝野さんに対する野党やマスコミの持ち上げ方には要注意

ですよ。 

 
最悪は民主政権です。官僚主導政治がなくなるなどと思っている人がいますが、逆です。

今以上に手玉に取られて終わりでしょう。その間に反日四法案でも通されたら、日本終了

です。 

 
とりあえずは外国人賛成権には絶対反対して下さい。これがキーポイントになります。そ

のためにも選挙ではよく考えて投票するようにしたいですね。 

 

2009/03/01 10:05Commented by 花うさぎ さん 
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To 花うさぎさん  
>To 湯煙の中の一杯さん  
 
>小沢発言をテーマに政治家同士が国防について討論する、なんていう局は

どこもないでしょう。あったら謝罪しますよ(^^)。 
 
何と先ほど放映されたNHK日曜討論で五分ほどこの問題を取り上げてました。山岡国対

委員長は「党として決定した事ではない」と動揺しながら弁解してました。 

 
一応、取り上げたので「お詫び」します(^^)。 
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